
              
SEGRETERIE PROVINCIALI LECCO 

 
Lecco, 03 Gennaio 2025 

 

Al Signor Direttore della Casa Circondariale  

D.ssa Luisa MATTINA 
LECCO 

E, per Conoscenza 

Al Signor Provveditore Regionale della Lombardia 

D.ssa Maria MILANO 

MILANO 

 

Al Signor Direttore dell’Ufficio IV 

C/O D.G.P. – D.A.P. 

D.ssa Ida DEL GROSSO 
ROMA 

 

Alle Segreterie Regionali OO.SS. 

SAPPe – SiNAPPe – OSAPP – USPP – FNS CISL – FP CGIL 

LORO SEDI 

 

Alle Segreterie Nazionali OO.SS. 

SAPPe – SiNAPPe – OSAPP – USPP – FNS CISL – FP CGIL 

LORO SEDI 
 

OGGETTO: Criticità Casa Circondariale di Lecco – CARENZA ORGANICO FEMMINILE. - 

 

Signor Direttore, 

Prendendo spunto dai contenuti della nota dipartimentale n. 0541139 del 24/12/2024 ed afferente al piano 

di incremento e al piano di mobilità nazionale del personale del Corpo di Polizia Penitenziaria, collegati al 184° corso, le 

scriventi OO.SS. sono qui a chiederle un intervento formale, rivolto al Signor Provveditore che legge per conoscenza e 

diretto ad incrementare l’esiguo contingente femminile di Polizia Penitenziaria dell’Istituto. 

Ad oggi, infatti sono effettivamente operative solo due unità di Polizia Penitenziaria di cui una distaccata da 

altro Istituto, poiché una unità è stata collocata in quiescenza a far data del 28/12/2024, un’altra è assente giustificata da 

lungo tempo, un’altra ancora è collocata in posizione di distacco presso altro istituto del distretto e l’ultima in organico è 

appartenente al Gruppo Sportivo “Fiamme Azzurre” del Corpo. 

L’aumento della popolazione detenuta, che stante la situazione generale della Lombardia difficilmente 

scenderà sotto le 80 presenze, ha di fatto aumentato il carico di lavoro del servizio colloqui ove la presenza di personale 

femminile è sicuramente fondamentale per garantire il corretto mantenimento dell’ordine e della sicurezza. 

Si ritiene pertanto anche alla luce dei numeri destinati per il PRAP della Lombardia (65 unità di Polizia 

Penitenziaria femminile previste), che la situazione lecchese debba essere assolutamente rappresentata ai superiori Uffici. 

L’auspicio quindi è quello di poter tornare ad avere un contingente di almeno 5 unità come in passato. 

Certi che la presente richiesta possa essere presa in positiva considerazione dalla S.V., si rimane in attesa di 

cortese riscontro.  

Cordiali saluti. - 

 

  
                     SAPPe                   SiNAPPe            OSAPP                  USPP               FNS CISL         FP CGIL 
          (Francesco Antonucci)      (Raffaele De Felice)      (Danilo Toraldo)      (Umberto Di Stefano)     (Matteo Zizza)     (Anthony Iannace) 

 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3 comma 2 D.Lgs. n. 39/1993 


